

Servir de tout cœur

« Les assemblées de l'Asie vous saluent. Aquilas et Priscilla, avec l'assemblée qui se réunit dans leur maison vous saluent affectueusement (de tout cœur) dans le Seigneur »
(1 Corinthiens 16:19).

« Quoi que vous fassiez, faites-le de (tout) cœur, comme pour le Seigneur et non pour des hommes, sachant que du Seigneur vous recevrez la récompense de l'héritage : car vous servez le Seigneur Christ » (Colossiens 3:23-24).

J'ai eu la chance d'être élevée par une mère qui était l'une des personnes les plus joyeuses que j'aie jamais connues. Quelles que soient les difficultés auxquelles elle était confrontée, et elles étaient nombreuses, je la voyais rarement démoralisée. Quoi qu'elle fasse, elle le faisait de tout cœur. Je ne dis pas qu'il n'y avait pas de moments où avoir sept enfants ne poussait pas sa patience à la limite, mais elle était habile à rétablir l'ordre dans la petite maison qu'elle dirigeait. Elle a vécu jusqu'à quatre-vingt-dix ans, et son entendement est devenu confus, mais son esprit brillant et sa bonne humeur ne l'ont jamais quittée.

Paul a utilisé les mots « de tout cœur » lorsqu'il encourageait les croyants de Colosses dans tous les aspects de leur service « quoi que vous fassiez ». Il exprime un enthousiasme joyeux, sincère, chaleureux, généreux et spirituel appliqué aux actes de service les plus mineurs et les plus importants. Il est intéressant de noter que Paul écrit qu'Aquilas et Priscilla ont salué les chrétiens de Corinthe « de tout cœur (affectueusement) dans le Seigneur ». Il avait fait l'expérience de l'amitié chaleureuse de ce couple pieux dans leur maison à Corinthe (Actes 18:1-3). Plus tard, Apollos s'est lié d'amitié avec Aquilas et Priscilla à Éphèse. Et cet homme spirituel, très instruit et éloquent a bénéficié de leur amitié chaleureuse lorsqu'ils « le prirent et lui expliquèrent plus exactement la voie de Dieu » (Actes 18:26).

J'ai eu la chance de faire l'expérience de cette cordialité parmi le peuple de Dieu avant et après être devenu chrétien, dans les rassemblements auxquels j'assistais et dans les maisons où j'étais régulièrement invité. Aquilas et Priscilla organisaient une église dans leur maison. La maison était un foyer et un lieu officiel d'adoration. Je suis sûr qu'il y avait accueil de cœur lorsqu'on entrait en tant qu'invité ou membre de l'assemblée locale.

Paul voit la cordialité comme une réponse à Christ : « Quoi que vous fassiez, faites-le de (tout) cœur, comme pour le Seigneur et non pour des hommes ». Cela ne signifie pas que nous nous disons : « Je dois être chaleureux aujourd’hui ». C'est une caractéristique qui émerge de notre joie en notre Sauveur et, par le ministère du Saint Esprit, caractérise nos paroles, nos attitudes et notre service envers les autres, pas seulement envers nos frères et sœurs croyants.

1 Corinthiens 13 nous explique qu'il y a une distinction entre faire le bien de manière auto-justificatrice ou par devoir et le motif pur de l'amour. Nous aimons parce que nous avons été aimés les premiers (1 Jean 4:19). Notre expérience de l'amour du Christ doit transparaître dans « quoi que » nous fassions. L'apôtre nous rappelle à quel point le Seigneur apprécie tout ce que nous faisons pour Lui. Il est bon de faire une pause et de nous rappeler l'honneur que nous avons de « servir le Seigneur Christ » de bon cœur.

Gordon D Kell